

## Malwettbewerb für Kinder

Fernwald (pm). Ostern naht: Um die Zeit zu verkürzen und Vorfreude hervorzurufen, veranstaltet das Seniorenzentrum Annerod einen Oster-Malwettbewerb für Kindergärten, Kitas, Grundschulen und Kinder der Region. Bis Ostersonntag, 9. April, haben die kleinen Künstler die Gelegenheit, ihre selbstgemalten oder gebastelten Werke zum Thema »Der Osterhase und ich« in der Einrichtung abzugeben. Zu gewinnen gibt es Sachpreise sowie für jedes teilnehmende Kind eine süße Osterüberraschung.

Die gemalten oder gebastelten Werke sollten bis zum Ostersonntag in der Alloheim-Seniorenresidenz in der Borngasse 42 in Annerod abgegeben werden.